



RAPPEL : Campagne de solidarité de la JPA 70

En janvier dernier, la Jeunesse au Plein Air (JPA 70) a envoyé aux établissements scolaires le matériel de sa campagne de solidarité (courrier, vignettes, affiches, outils pédagogiques).

Madame l'Inspectrice d'Académie a relayé l'information.

La campagne se poursuit jusqu'en juin.

La JPA remercie les établissements qui ont déjà participé à la campagne et lui ont envoyé le résultat de leur collecte.

Elle compte sur les établissements qui ne l'ont pas encore fait. En effet, la collecte est intégralement consacrée à aider les familles à financer le départ de leurs enfants en vacances collectives.

En 2016, 1100 enfants ont été aidés et 124 000 € attribués. Grâce à vous, la JPA 70 poursuivra cette action et fera tout son possible pour l'amplifier.

